ERSCHLEISSHEIM Aktion Gelbes Band



Kornelkirschen

Die Kornelkirsche ist ein beliebter Zierstrauch, der recht häufig vorkommt. Seine leuchtend gelben Blüten zeigen sich ab Ende Februar, noch vor dem Laub, und dienen Bienen als wichtige Nahrungsquelle.

Die Früchte der Kornelkirsche, die Kornellen, sind im August und September reif. Sie haben einen süßsäuerlichen, leicht herben Geschmack und lassen sich pur genießen oder zu Saft, Wein oder Spirituosen verarbeiten.

Quelle: Bundeszentrum für Ernährung

Grünzug im Gewerbegebiet	GPS: <u>48.285399</u> , <u>11.563121</u>